

敬老会

令和3年度の敬老会の様子です。

今年も利用者様と職員だけの敬老会になってしましましたが、休み時間の合間に練習した出し物で楽しんでいただきました。コロナ禍で先の見通しが立たない状況が続いておりますが、またご家族の皆様と一緒にお祝いできることを願ってやみません。



敬老会メニュー
赤飯・すまし汁・ピーナツの白身魚ムニエル
カボチャのサラダ・和菓子・桜漬け



えんれい荘だより

第16号
(令和3年12月10日発行)

施設長 森田 浩一

年末、いかがお過ごしでしょうか。えんれい荘に入所されている皆様は、穏やかないつもの生活をされています。スタッフ一同は、年末の多忙もありますが、入所の皆様の安心した生活がおくれるよう、日々を過ごさせていただいています。新型コロナウイルス感染症はおちつきつつあるものも、まだ安心できる状況にないと考えられ、面会の制限など、ご配慮ご協力いただき、ありがとうございます。えんれい荘にも面会室を設置させてもらい、11月から運用させていただいています。面会には様々な制限がある状況ではありますが、最大限の安心を確保しながら、入所されている皆様とご家族の面会の時間がもてるように対応させていただいています。

納涼祭や長寿を祝う会など、恒例の行事は今年も開催しています。ご家族の皆様へのご案内やご参加はいたしていませんが、入所されている皆様とスタッフ一同、いっしょに楽しませていただいている。えんれい荘へいらっしゃったときには、行事の写真を掲示させていただいているので、ぜひご覧ください。皆さんの素敵な笑顔を見ていただけると思います。

私自身も、いろいろな制限のある日々に慣れてきたような気もしますが、いつもの日常が普通にできる生活の価値を改めて実感するとともに、いつもの日常が戻ることを期待して、日々の仕事をさせていただいている。今の時期は、私たちの以前の生活を見直したり、新しい考え方への変化の機会を与えてくれているような気もします。

今年もお世話になりました。よい年末年始をお過ごしください。そして、関係の皆様が穏やかで安心な日常生活をおくれるようになることを祈念しています。

面会室が完成しました！

昨年8月11日に中庭面会を中止させていただいてから本当に長い間ご心配とご迷惑をおかけしておりましたが、11月中旬にえんれい荘の面会室が完成致しました。アクリル板で仕切り、マイクを利用しての面会となります。個室ですのでプライバシーも守られ久しぶりにご家族だけの穏やかな時間を過ごしていただけます。

是非ご面会に
お越し下さい。

*面会のご予約は
3営業日前までに
お願い致します



* ご面会風景 *



楽しくリハビリ 頑張ってます！！

平行棒やふまネットを利用しながら歩行訓練を行っています。他利用者様の応援も励みになります。
カラオケやゲーム感覚のプログラムなど、リハスタッフが工夫しながら利用者様の体力・機能維持を図っています。

